

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 1. März 2008

## Ausbildungsmesse in der Willy-Brandt-Halle

Die Industrie- und Handelskammer Offenbach am Main hat alle Schülerinnen und Schüler zur Ausbildungsmesse eingeladen, die für 2008 oder 2009 noch einen Ausbildungsplatz suchen. Mehr als 30 Unternehmen aus der Region stellten sich vor. Bürgermeister Bernd Müller eröffnete die Ausbildungsmesse, die von mehr als 800 Besuchern besucht wurde.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.